

竹馬会情報紙

ホームページアドレス
http://www9.ocn.ne.jp/~cikhuba/

竹馬会

CHIKUBAKAI



竹馬会キャラクター
なべムシ君



花見にかわいい飛び入りも

島根県平田市
(現在は出雲市)からも参加し、久しぶりの交流が出来るそうです。

3月28日(日)、平成22年度竹馬会総会と花見を行いました。総会の前に今年最初の河川敷の草刈り、その後、泥田バレーの大会要綱を昨年の申込みチーム(120チーム)に発送のための封筒入れをしました。心配された天気も良く、桜の花もほぼ満開で楽しい花見ができました。

総会では決算報告、今年度の事業計画などが承認されました。今年は、7月3・4日に一泊二日で十数年ぶりに呉市に行くことになりました。



総会・花見



キャプテン松前



ピンチヒッター相良



運び屋塚元



キッカー稲月



二日酔い釘丸



ホルモン盗難事件発生!

1週間前の花見で取っておきて、キック&キャッチの打ち上げで使うはずだったホルモンが竹馬会の冷蔵庫から消えるという盗難事件が発生しました。そのため、打ち上げを一旦は中止しましたが、見事優勝を飾ったためから揚げで優勝祝賀会を開催しました。今後、佐知庵には鍵を掛けます。

4月4日、桜が満開の八面山野外音楽堂で商工会三光支部青年部などが主催の「キック&キャッチ」が開催されました。竹馬会からも松前洋平率いる精鋭が参加しました。参加32チームが予選2試合を戦い、竹馬会はベスト8に勝ち残り決勝トーナメントに進出。勝ち抜き戦の決勝トーナメントにすべて勝ち、見事優勝を果たしました。

キッカーに稲月(諫山)、キャッチャーに塚元(森山)の助っ人2名の力も借りましたが、戦前の予想を覆し、見事な試合運びでした。塚元はもっぱらボール運びに走りました。応援に行った相良も釘丸が1時間遅刻したため急きょ出場、足を引っ張らずに仕事をしました。会場のいたるところではバーベキューを楽しむチームの姿が見られました。

キック&キャッチ 見事優勝!

今後の予定

- 4月18日(日) 午後1時 活性化センター
■佐知地区総会
- 4月25日(日) 午前8時 各組毎に現地
■佐知地区溝掃除
- 4月28日(水) 午後8時 旧相良宅集合
■平和マラソン野菜切り
- 4月29日(祝) 午前8時 佐知庵集合
■平和マラソン大会
- 5月1日(土) ■泥田バレー受付
- 5月1日(土) 午後2時 佐知庵集合
■潮干狩り(小祝漁港沖)
- 5月3日(日) 午後5時~午後7時 ノースFM
■泥田バレー抽選会生放送
- 5月16日(日) ■佐知地区運動会予定

呉市 トライアングル交流会

平成8年~平成10年まで呉市、平成11年~平成13年まで平田市に泥田バレー交流に行きましたが、行かなくなってから10年になろうとしています。久しぶりに呉市に行き、平田市(現出雲市)からも来てもらって交流をしようという話しになりました。

◆日時 7月3・4日の1泊2日
◆場所 呉市 グリーンヒル郷原
詳細は決めていませんが、予約の関係で4月中に現時点での参加者の確認をします。メールか電話で事務局まで連絡をください。

潮干狩りに行きませんか?

昔に比べたらすっかり少なくなった豊前海のアサリですが、漁協が潮干狩りを行っていますので行きませんか?

希望者は5月1日(土)午後2時に佐知庵に集合してください。

干潮は午後4時45分ですので、2時間程前から掘り、潮が満ち始めたら上がりやすい。

入浜料500円は個人負担です。